

2014, 08, 12 NO, 670

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工Eメールkatunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫Eメールuvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三室町扉風440-5 0745-43-2661

中盤の核兵器をめぐる情勢は、面しを
ほどこし、結びに入つてまた昨年原稿の
読み上げかと思えるあいさつ。
　昨年の「旧倍の努力を傾けていく」の
旧倍を「倍旧」に、「恒久平和」を「世界
恒久平和」にしただけです。
　この間、4分間の厳肅な式典あいさつ
を、昨年のコピーと批判される首相の姿
勢は、被爆者を冒とくするものです。
　広島の被爆69周年は、集団的自衛権
行使容認の「閣議決定」を強行した安倍
首相の姿勢を厳しく問うなかで迎えまし
た。式典後の被爆者団体との懇談は、首
相が被爆者団体の一一致した要望として
「閣議決定」撤回を求められるという異例
の場面に。平和記念碑碑文にある「過ち

声明では、今後このようなことを繰り返さない旨（むね）の文書の手交が行われたことに「大阪市側より謝罪ならびに命令の履行が行われたことについては大きな意義を持つ」とし、「健全な労使関係の回復に向けて一歩前進すること」に期待を表明しています。組合事務所退去問題など係争中の問題については、引き続き「労働組合としての主張が受け入れられるように、取り組む所存」だとして、市に誠意ある対応を求めるとともに、支援をよびかけています。

2014年8月8日（金）

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぶ

しんぶん 赤旗

日刊●月刊 3497円
日曜版●月刊 823円

14年版防衛白書「戦争国家」へ大転換

小野寺五典防衛相は5日の閣議で2014年版防衛白書を報告しました。白書は、安倍内閣が強行した集団的自衛権行使容認の「閣議決定」について、抑止力によつて「日本の平和と安全を確かにものにしていくうえで、歴史的な重要性を持つ」と強調。武器輸出推進への転換や秘密保護法の策定など、憲法を覆す「戦争できる国」への安保政策の大転換も盛り込みました。

集団的自衛権容認「歴史的」と強調
武器輸出・秘密法も

「沖縄の負担軽減」を演出するため、本土の複数の演習場や飛行場への訓練移転の取り組みを列挙。沖縄配備で「在日米軍全体の抑止力が強化され」るなどと、ここで抑止力論を強調しています。

は繰返しませぬから」の誓いを破るものだと、出席者から直訴されました。

広島に続き長崎の式典。昨年の繰り返しにならない言葉が首相にあるのか、厳しい視線が向けられています。

○集団的自衛権行使を容認する安保法制
整備の基本方針（解釈改憲）

○軍事情報の管理を強化する秘密保護法
○国益のための抑止力強化を掲げる国家
安全保障戦略

○軍拡の目標を示す新たな「防衛計画の大綱」と「中期防衛力整備計画」

○武器輸出を推進する防衛装備移転三原則

“首広島の平和記念式典
相あいさつ昨年を
流用”被爆者を冒とく

69【68】年前の朝、一発の爆弾が、十数万になんなんとする、貴い命を奪いました。7万戸の建物を壊し、一面を、業火と爆風に波わせ、廢墟と化しました。

生き長らえた人々に、病と障害の、また生活上の、言い知れぬ苦難を強いました。

犠牲と言うべくして、あまりに夥しい犠牲でありました。しかし、戦後の日本を築いた先人たちは、広島に斃れた人々を忘れてはならじと、心に深く刻めばこそ、我々に、平和と、繁栄の、祖国を作り、与えてくれたのです。【蟬しぐれが今もしじまを破る】緑豊かな広島の街路に、私たちは、その最も美しい達成を見出さずにはいられません。

※【】内は昨年のあ
さつ、変更または削除さ
た部分

大阪「思想調査」市労連が声明謝罪は大きな意義



題など併々の問題について
ては、引き続き「労働組合
としての主張が受け入れら
れるよう」に取り組む所存
だとして、市に誠意ある対
応を求めるとともに、支援
をよびかけています。

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぶ
しんぶん赤旗
日刊●月 3497円
日曜版●月 823円

